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期货账户股票账户是一回事吗

无论是期货开户，还是股票开户，做投资首选选择的是正规平台。目前国内，能开
期货账户的公司主要是期货公司，一些大型券商也有期货公司。股票账户只要是证
券公司就可以办理。现在，无论是期货开户还是股票开户，都可以网络开户。开户
流程是不一样的，期货户与股票户是不同的账户，需要分别开通。期货户开通后做
的是期货，一般先开通普通商品期货，账户内满足50W资金可以开通股指期货，原
油期货权限。股票户开通后做的是股票，各类基金，债券，以及各类理财产品为主
。

股指期货涨跌与大盘关系

股指期货即股票价格指数期货，一般来说，股指期货交易标的就是沪深300指数，
所以股指期货和大盘指数是呈正相关关系，即股指期货涨，大盘涨，股指期货跌，
大盘跌。

因此，投资者可以根据股指期货与大盘的关系来寻找买卖点，即当股指期货上涨时
，投资者在股票市场上以买入为主，当股指期货大跌时，投资者在股票市场上以卖
出为主，或者空仓观望。

但是也会出现一些特殊的情况，导致股指期货与大盘的走势不一致，比如，因股指
期货可以进行双向交易，即可以做多，也可以做空，在大盘上涨的时候，股指期货
上做空的力量小于做多力量，从而导致股指期货下跌，反之，在大盘大跌的时候，
股指期货市场上的做多力量大于做空力量，会导致股指期货上涨。

欲知更多，请关注本人头条号@期货可做空可日内交易
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期货与股票的区别是什么

(耳赵团队)什么是股票？股票就是所有权证明。一家公司很棒，盈利能力很强。要
扩大经营。就准备把自己的股权拿出一部分做公开募集。这个行为就叫上市啦。上
市之后，老百姓都能买这个股票。谁持有这个股票，谁就有对这个公司对应的一点
所有权。那么问题来了。你怎么挣钱呢？基本上有两种办法第一个办法：是等这个
公司的利润分红。就像集体所有制，一年到头分配集体经营的利润。上市公司如果
把公司经营的利润按照比例，分给所有持股人，你就挣钱啦。但是这个办法是不是
太慢了？于是就有了第二个办法。找另一个人，告诉他这个公司可牛了，未来会给
你分好多钱，我现在着急用钱，我把股票卖给你吧。我是1块钱买的，我1.2块卖给
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你吧。这个过程如果发生在日常私下，就叫股权投资，如果放在交易所公开买卖，
就叫股票交易。

什么是期货？期货就是一个合同。丝绸之路，你用骆驼拉了一骆驼丝绸到了阿拉伯
被抢购一空。一个买家阿凡提说，想和你定下次来的一骆驼丝绸，你们签了一个协
议，他给你了定金。你就回大唐拉丝绸了。阿凡提也有两个选择。第一，等你1年
以后回来。用协议拿到丝绸，卖掉获利。这就叫远期交易。第二，现在就把丝绸卖
了。直接找到阿凡达。和他说我定的丝绸特别好。加价20%卖给你。阿凡达转给阿
凡提定金，再给阿凡提总货值的20%利润，阿凡提把那个协议交给阿凡达。阿凡达
呢？继续找阿凡木，阿帆铁。总之大家交易的只是这个合同。可能最后也没人真正
见过丝绸什么样子。

所以股票和期货的区别很多，从本质上来说，两种一个是所有权证，一个是货权证
。都可以博弈价格变化。都可能挣钱或亏钱。反倒是现在的交易制度，让他们两个
都有了k线，都变成了投机属性很强的交易品种，让大家混淆了而已。

a股和期货有什么区别

许多投资者们对于股票和期货两个市场之间的概念还是有一些不太明白的地方，特
别是在消息面的理解上面还没有透彻，那么我们就来了解一下股市上的利好消息对
期货有多大的影响。

股票和期货有什么区别？股市利好消息对期货有影响吗？

首先，我们得要了解的就是股市和期货市场本质上是两个不一样的市场，因为两个
市场的标的物都是不一样的。

股市对应的是上市公司，对应的是公司本身，股价涨跌大多取决于公司运营的状况
怎么样，业绩怎么样等等。股市的利好消息基本上是给上市公司的发展带来利好的
消息。

而期货市场又是什么呢？期货市场本质上来说是一种商品之间的价格交易。投资人
通过对于商品的看好或看空来对商品未来的价格预测，进行一个买卖。所以说到这
里这两者之间的关系就搞清楚了。

那么股市利好对期货有影响吗？很明显没有影响，因为股市的利好消息利好的是公
司，与商品和货物没有关系。

但是反过来说的话，期货对于股市可能会有一些影响，因为商品期货的走高或者是
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走低，对于上市公司来说经营成本，或者是未来业绩将会发生改变。就比如说黄金
期货上涨，一旦黄金期货上涨了，那么A股的黄金上市公司他们手里的黄金是不是
更加值钱了，然后卖出去的话，业绩是不是就提升了。

所以，期货的市场是可以刺激股市的，但是股市对于期货的影响几乎没有。

期货价格走势和相关股票有什么联动关系吗有什么依据吗

感谢邀请。期、股联动已经非常明显，逻辑在于：假如商品价格涨了，相关的产业
龙头收益提高，估值当然提高，反之亦然。例子：铜价涨，云南铜业、江西铜业涨
；黄金价格涨，山东黄金、中国黄金、湖南黄金涨；PVC大涨，金德管业大涨；棉
花价格涨，新赛股份大涨；现在菜油涨，道道全大涨；未来假如白糖涨，南宁糖业
、贵糖股份会大涨。另外，今年农产品的上涨此起彼伏，按不住的通胀啊。
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